

Département jeunesse de l'AVVF, saison 2024-2025

Après une pause estivale bien méritée, la saison de tennis de table reprend avec le traditionnel camp de tennis de table de l'AVVF à Fiesch. Après plusieurs éditions couronnées de succès, nous avons tenté une autre formule pour l'édition 2024. Un camp de Fiesch XXL, avec 2 fois plus de participants et 2 fois plus de tables, ainsi qu'un jour de plus (6 jours au lieu de 5). Cela a été couronné de succès ! 40 juniors de l'AVVF ont participé à cette semaine de tennis de table afin de préparer la nouvelle saison dans les meilleures conditions.

Dès la reprise scolaire de fin août 2023, l'AVVF a mis sur pied un centre régional de performance STT à Lausanne, un centre d'entraînement des cadres AVVF à Chexbres, ainsi que 2 centres d'entraînement cantonaux à Sierre pour le Valais et à Bulle pour Fribourg.

Le centre régional de performance STT de l'AVVF consiste en un entraînement par semaine, tous les lundis, avec les jeunes de l'AVVF qui sont cadres juniors de Swiss Table Tennis. Pour cet entraînement, les juniors ont eu l'occasion de s'entraîner avec Barish Moullet, le champion suisse 2024, qui a officié tout au long de la saison 2024-2025 comme sparring. 7 juniors de l'AVVF ont été cadres juniors de Swiss Table Tennis lors de cette saison.

L'entraînement des Cadres AVVF a lieu 12 dimanches durant la saison, de 10h00 à 16h00, à Chexbres. Il regroupe les juniors les plus motivés de notre association. Cette saison, nous avons 24 jeunes pongistes qui ont suivi ces entraînements, qui permettent de créer une émulation parmi les jeunes espoirs de l'AVVF.

Au niveau des compétitions, voici ci-dessous quelques événements majeurs de cette saison 2024-2025 :

- Le top 16 jeunesse, organisé à St-Gall au mois de décembre. Ce tournoi regroupe les 16 meilleures filles et garçons de toutes les catégories d'âge jeunesse (U11, U13, U15, U17, U19) L'AVVF avait une délégation de 12 juniors et 5 coachs. 2 filles se sont qualifiées pour le Top 8, la finale suisse du tournoi de classement jeunesse. Il s'agit de Manon Clerc (CTT Martigny) et de Dilana Tassin (CTT Lausanne).
- Un tournoi international en France en décembre, à Pont-à-Mousson, où l'AVVF avait une délégation de 7 juniors et 3 coachs. Le niveau y est relevé et permet à nos jeunes espoirs et à nos entraîneurs de mesurer l'écart qui les sépare des meilleurs jeunes des pays avoisinants.
- Le top 8 jeunesse. Manon Clerc y a obtenu la 5^{ème} place et Dilana Tassin la 7^{ème} place !

- Les championnats suisses jeunesse 2025, qui se sont déroulés les 3 et 4 mai à Schaffouse. 16 jeunes espoirs de l'AVVF ont eu l'honneur de participer à ce tournoi, le plus important au niveau national pour la jeunesse. Voici les médailles obtenues par les jeunes de l'AVVF :
 - Manon Clerc (CTT Martigny) : Bronze en simple filles U19
 - Noah Karlen (CTT Lausanne) : Bronze en simple garçons U17
 - Léon Barke (CTT Lausanne) : Bronze en simple garçons U13

 - Manon Clerc (CTT Martigny) : Argent en double filles U19
 - William Dubuisson (CTT Nyon) : Argent en double garçons U11,
 - Jonathan Lawrence (CTT Gland) : Bronze en double garçons U11 avec
 - Gabriel Roduit (CTT Gland), Bronze en double garçons U11

Félicitations à toutes et à tous pour ces excellents résultats !

J'adresse un grand merci à tous les entraîneurs et sparrings travaillant pour l'AVVF, et également à tous les clubs et les entraîneurs au sein des clubs de l'AVVF qui mettent en place des structures d'entraînement qui permettent à notre relève de se former et de progresser ! Le travail effectué au sein des clubs est l'élément prioritaire permettant aux jeunes pongistes de progresser. Enfin, je terminerai mon rapport en félicitant les juniors les plus motivés de notre association pour leurs efforts conséquents et leurs progressions dans la pratique de notre sport favori. Bel été à tous !

Fabrice Descloux

Responsable du département jeunesse de l'AVVF